

Bericht von der PV-ZV-Sitzung 3_2021

Die Unterschriftensammlung für die AHV-13-Initiative im Schlussspurt

Ein weiteres Mal traf sich der Zentralvorstand PV wegen den Corona-Beschränkungen vor den Bildschirmen zu einer Sitzung. Mitte April fehlten nur noch 1537 Unterschriften für die AHV-13-Initiative.

ZP Roland Schwager informiert über eine «Renteninitiative» der bürgerlichen Seite, welche für eine sichere und nachhaltige Altersvorsorge wirbt. Nachhaltig in Form einer schrittweisen Erhöhung des Rentenalters??

Wir vom ZV werden unsere Unterschriften nicht geben, unsere Mitglieder hoffentlich auch nicht. Der Bund hat eine Publikation über die Änderungen der Ergänzungsleistungen (EL) herausgegeben: Ergänzungsleistungen EL (admin.ch).

Auch der Beobachter hat ein neues Buch «Ergänzungsleistungen» im Angebot, zurzeit nur auf Deutsch. Die Sektionspräsidenten erhalten vom Zentralkassier in den nächsten Tagen das Buch vom Beobachter, um den Mitgliedern auch Auskünfte geben zu können.

Der Geschäftsbericht der Pensionskasse ist erschienen. Das Resultat ist erfreulich und der Deckungsgrad stieg um 3%. Das Online-Portal der PK SBB (myPK) wird weiter ausgebaut und wir Pensionierten können nun Adress- und Kontoänderungen selber mutieren und unsere Daten einsehen.

Die Bundesratscheide Mitte April zur Corona-Situation reichen trotz kleinen Lockerungen nicht, um das Sektionsleben zu reaktivieren. Restaurants und Säle bleiben noch geschlossen. Wir alle hoffen, dass mit den Impfungen die Fallzahlen sinken und bald weitere Lockerungen möglich sind.

Eine Lösung für die Kalenderversicherung ist noch nicht in Sicht. Dieses Geschäft ist vom SEV zurückgestellt worden, um mehr Kräfte für die Fertigstellung des Sektionsportals zur Verfügung zu haben.

Danke unserem Webmaster, Roland Julmy, für die immer aktuelle Homepage des PV.

Alex Bringolf, Zentralsekretär